

 Fecha: 09-01-2025
 Pág.: 9
 Tiraje: 10.000

 Medio: El Sur
 Cm2: 407,3
 Lectoría: 30.000

 Supl.: El Sur
 VPE: \$979.652
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Cidere Biobío impulsa estrategias colaborativas para el desarrollo regional



La Dirección de Innovación de la Ucsc acogió la sesión de la Mesa de Impacto Social de Cidere.

A través de su Mesa de Impacto Social

Cidere Biobío impulsa estrategias colaborativas para el desarrollo regional

on el propósito de alinear estrategias colaborativas entre entidades públicas y privadas, la Mesa de Impacto Social (Misc) inició sus actividades de 2025 con una sesión realizada en la Dirección de Innovación de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (Ucsc). Este espacio promueve el intercambio de experiencias y la formulación de iniciativas para el desarrollo social y económico de la región, reuniendo a empresas e instituciones clave del Biobío.

Durante 2024, la Mesa definía sus principales ejes temáticos mediante talleres participativos, destacando temas como desarrollo económico local, cuidado del medio ambiente, fomento del empleo, equidad de género y educación. Este año, estos ejes guiarán la implementación de un plan de acción colaborativo que involucrará a empresas e instituciones de educación superior, orientado al fortalecimiento del desarrollo social del Riobio.

En esta sesión inaugural, el seremi de Desarrollo Social y Familia del Biobío, Hedson Díaz, presentó sobre la inversión pública, abordando normas, instrucciones y procedimientos relacionados. Durante su intervención, destacó la importancia de invertir en temáticas sociales con responsabilidad y pertinencia territorial, al tiempo que detalló los objetivos del Sistema Nacional de Inversiones, enfocados en la signación eficiente de recursos públicos para aumentar el bienestar de las comunidades y garantizar la transparencia en el proceso.

Por su parte, la Ucsc, anfitriona de la reunión, expuso indicadores distintivos de su gestión en vinculación con el medio. Destacaron sus programas multidisciplinarios de vinculación científico-tecnológica y social, diseñados para abordar los desafíos de los territorios y sus comunidades desde un enfoque colaborativo. Díaz valoró la instancia como un espacio



enriquecedor para el desarrollo social de la región. "Estamos muy contentos de la invitación a la Mesa de Impacto Social convocada por Cidere. Como Comité de Desarrollo Social y Familia tenemos diversas iniciativas en el territorio, y que estas se desarrollen con impacto social y pertinencia territorial de manera conjunta entre actores públicos y privados tiene mucho sentido", declaró.

Por su parte, la jefa de Unidad Vinculación y Convenios de la Ucsc, Jimena Illanes, subrayó el valor de la sesión para conectar y alinear esfuerzos en torno a los objetivos trazados. Estamos felices de recibir a Cidere y a los integrantes de la Mesa en este espacio que fomenta la innovación y la creatividad. El año pasado identificamos diversos desafíos, y ahora es el momento de materializarlos, conectando necesidades y oportunidades para ayudar", destaró

Con esta sesión, la Mesa de Impacto Social reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible del Biobío, posicionándose como un referente de colaboración y acción conjunta en la región

